

SPD  
CDU  
Bündnis 90/Die Grünen

Herrn Bezirksbürgermeister  
Bernd Schößler

Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 09.11.2017

**AN/1619/2017**

**Dringlichkeitsantrag gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	09.11.2017

**Verbesserung der Situation unter der Hochbahn an der Haltestelle Neusser Straße/Gürtel  
- Gem. Dringlichkeitsantrag SPD, CDU, Grüne -**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, den gemeinsamen Dringlichkeitsantrag der Fraktionen SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung der Bezirksvertretung Nippes zu setzen:

**Beschluss:**

Die Verwaltung wird gebeten, folgende Maßnahmen umzusetzen:

1. Das Parken auf der unbefestigten Fläche am Rand der Hochbahn westlich der Neusser Straße für Fahrzeuge mit einem zulässigen Gesamtgewicht bis 2,8 t zu gestatten. Lediglich unmittelbar unterhalb des Baukörpers bleibt das Parkverbot bestehen.
2. Die Beleuchtung im Bereich der unbefestigten Fläche sowie im hinteren Bereich der KVB-Haltestelle deutlich zu verbessern.
3. Die Findlinge im rückwärtigen Bereich der KVB-Haltestelle (Glasfront) gegenüber dem Taxihalteplatz durch Fahrradabstellanlagen (Haarnadel) zu ersetzen.

**Begründung der Dringlichkeit:**

Erfolgt mündlich

**Begründung des Antrags:**

Mitte April 2017 ist ein Wohnmobil in Köln-Nippes unterhalb der Hochbahn der Kölner Verkehrs-Betriebe (KVB) ausgebrannt. Durch die Flammen wurde das Brückenbauwerk stark beschädigt. Die Polizei Köln geht von Brandstiftung aus.

Auf Grund der Beschädigung der Trasse musste der Betrieb der Linie 13 in der Folge zeitweise ausgesetzt und ein Schienenersatzverkehr eingerichtet werden. Seither ist die gesamte unbefestigte Fläche mit Findlingen abgesperrt, so dass der Parkraum nicht mehr zur Verfügung steht.

Über die vermutliche Brandstiftung hinaus ist die große Glasfront auf der Rückseite der KVB-Haltestelle am Taxihalteplatz oft mutwilliger Zerstörung ausgesetzt. In der Bevölkerung wird insbesondere der hintere Bereich der KVB-Haltestelle Neusser Straße/Gürtel als Angstraum wahrgenommen.

Um die soziale Kontrolle in diesem Bereich zu steigern, Schäden durch Vandalismus zu verhindern und das Sicherheitsgefühl zu verbessern, soll der Bereich hinter der KVB-Haltestelle belebt und zugleich besser ausgeleuchtet werden.

gez. Horst Baumann  
Fraktionsvorsitzender

gez. Christoph Schmitz  
Fraktionsvorsitzender

gez. Helmut Metten  
Fraktionsvorsitzender